

Lettre aux Riverains

Travaux sur le parvis du cinéma et de la Place Henri IV

Meaux, le 25 janvier 2024

Madame, Monsieur,

C'est officiel, le cinéma UGC – Le Majestic ouvrira ses portes fin avril ! Dans le cadre de ces transformations et de ceux de la Place Henri IV, votre quartier va connaître plusieurs phases de travaux ces prochains mois, de janvier à novembre.

La façade du cinéma est à présent finalisée et est prête pour la réouverture. **Les travaux du parvis du cinéma entrepris par nos équipes commenceront ainsi le 29 janvier prochain.** Ils constitueront la première phase de la transformation de la future place culturelle. Dans ce cadre, la piste cyclable longeant le parvis du cinéma sera neutralisée.

L'été dernier, nous vous avons consultés sur la réhabilitation de la Place Henri IV. Cette nouvelle place permettra ainsi d'offrir aux petits et grands un cadre de vie moderne, inclusif et sécurisé vous permettant de vous retrouver en toute convivialité, en cohésion avec les propositions que vous nous aviez faites.

En parallèle de la transformation du parvis du cinéma, la Place Henri IV connaîtra donc trois phases de travaux qui se dérouleront de mars à novembre :

- 1. Mars à juillet :** Rénovation de la Place Henri IV (transformations de l'aire de jeux, de la Place de la stèle des déportés ainsi que la réfection des rues adjacentes de la Place Henri IV) ;
- 2. Juillet et août :** Réfection des rues Fatou et du Faubourg Saint-Nicolas ;
- 3. Septembre à novembre :** Réfection de la rue des Cordeliers et plantations Place Henri IV.

Je ne manquerai pas de revenir vers vous pour vous communiquer les informations précises sur ces grandes étapes de transformation qui ira de la Cité de la Musique jusqu'au cinéma en passant par l'embellissement de la Place Henri IV.

Je reste avec l'ensemble de mon cabinet à votre entière disposition par téléphone au 01 60 09 85 60 ou par mail à bureau.ducabinet@meaux.fr.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes sentiments fidèles et dévoués.

Bien cordialement à vous
Jean-François Copé

Jean-François Copé

Ancien ministre, Maire de Meaux,
Président de la Communauté
d'Agglomération du Pays de Meaux

Nouveau !



Nouveau !



Nouveau site internet
www.ville-meaux.fr



Nouvelle appli
MyMeaux
disponible !



Suivez l'actualité de la ville
sur nos réseaux sociaux



Pays
de
Meaux
Communauté d'agglomération

Meaux
Fiers de notre histoire